

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

Más de 80 nadadores sufrieron intoxicaciones después de zambullirse en aguas contaminadas, según denuncias realizadas

Principal



| Publicada el: 21/10/24 | Visitas: 46 |
|------------------------|-----------------|
| Comentarios: 0 | Ver comentarios |
| Votos: 11 | Puntaje: 3.6 |

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/mas-de-80-nadadores-sufrieron-intoxicaciones-despues-de-zambullirse-en-aguas-contaminadas-segun-denuncias-realizadas_5874.php

MÁS DE 80 NADADORES SUFRIERON INTOXICACIONES DESPUÉS DE ZAMBULLIRSE EN AGUAS CONTAMINADAS, SEGÚN DENUNCIAS REALIZADAS

Principal

Más de 80 nadadores sufrieron intoxicaciones después de zambullirse en aguas contaminadas, según denuncias realizadas

Más de 80 nadadores se ven afectados por intoxicaciones tras zambullirse en aguas contaminadas, según denuncias recibidas.

Competencia de Nado Abierto en Punta Carretas: Controversia por el Estado del Agua

El pasado 28 de setiembre, se llevó a cabo una competencia de nado abierto en las aguas de La Estacada, ubicada en Punta

Carretas.

Aunque se esperaba la participación de unos 150 deportistas, solo 92 se animaron a competir debido a las condiciones del agua. Según reportó el diario El País, 85 de los nadadores presentaron problemas digestivos, que incluyeron vómitos y diarrea tras la competencia.

Desde la Federación de Aguas Frías, se informó que realizaron consultas con la Intendencia de Montevideo, la cual explicó que estaban llevando a cabo reparaciones en un colector que conduce

aguas servidas al mar. Debido a estas reparaciones, se produjeron vertidos a aproximadamente cien metros de la zona de competencia. Los deportistas manifestaron su descontento, sugiriendo que el evento debería haberse suspendido dadas las inadecuadas condiciones del agua.

En un comunicado emitido el lunes, la Intendencia aclaró que este tipo de competencias se realizan habitualmente en la Playa

Ramírez, pero debido a obras en esa área, se decidió trasladar el

evento a La Estacada a solicitud de los nadadores. Ante las inquietudes formuladas al Ministerio de Salud Pública, la Intendencia proporcionó toda la información pertinente y coordinó una visita con equipos técnicos de ambas instituciones, donde se abordó la operativa de la planta de tratamiento.

Al concluir la evaluación, el comunicado indicó que la zona no es apta para este tipo de competencias y ya no se encuentra

habilitada para baños.

Además, se mencionó que el colector en cuestión no estaba ni está en reparación, y que su funcionamiento continúa de manera normal.

Fuente: Telenoche

Imágenes

MÁS DE 80 NADADORES SUFRIERON INTOXICACIONES DESPUÉS DE ZAMBULLIRSE EN AGUAS CONTAMINADAS, SEGÚN DENUNCIAS REALIZADAS

le 80 nadadores sufrieron intoxicaciones despues de zambullirse en aguas contaminadas segun denuncias reali

Tags

competencia, abierto, estacada, carretas, competencias, condiciones, colector, nadadores, reparaciones, intendencia, comunicado, deportistas

Noticias relacionadas

4.3 * Precauciones esenciales para prevenir intoxicaciones con calefactores a gas
4.7 * Pilar Cañedo y Benjamín Amaral brillaron con luz propia en el certamen colombiano
4.7 * Viruela del mono: síntomas, medidas de prevención y consejos del Msp en medio de la alerta global
4.0 * La Facultad de Ciencias Ileva a cabo importantes reparaciones en la estación de monitoreo de meteoros del Liceo N°1
3.5 * La natación de Paysandú brilló con fuerza en el Regional Norte
4.5 * El Remo se adentra en las aguas de la capital uruguaya
4.9 * Inba resalta la necesidad de una tenencia responsable de perros tras los recientes incidentes de mordeduras
4.5 * La controversia se intensifica en torno al acumulamiento de desechos en el Faro de Punta Carretas

La Policía alerta por nueva modalidad de estafas con trabajos de

4.0 *

reparación de veredas

Categorías

| Interior |
|------------------------|
| aldea |
| Breves |
| básket |
| ciencia |
| Clima |
| columnistas |
| Cotizacion monedas |
| Cultura |
| Curiosidades |
| departamentales |
| Deportes |
| derechos humanos |
| díalogos |
| Economía |
| Empresariales |
| empresas |
| Fútbol internacional |
| Fútbol uruguayo |
| fúnebres |
| fútbol |
| General |
| género y feminismos |
| internacional |
| Internacionales |
| latidos |
| Maldonado |
| mascoteros |
| minuto a minuto |
| Mundo |
| Nacional |
| Estados Unidos |
| noticias de local |
| México |
| noticias de tecnologia |
| obituarios |

| Opinión |
|------------------------------------|
| policial |
| Policiales |
| Política |
| Principal |
| Resultados de juegos |
| Rurales |
| Salto |
| Salud |
| Show |
| sin categoría |
| sindicales |
| Sociedad |
| suplementos>suplementos especiales |
| Tecnología & internet |
| tribuna |
| Turf |
| uncategorized |
| uruguay decide 2024 |